
利用者の声 回答

1 使用したい器具に座ってテレビを見たり休憩している人が時々居られるので困る時がある。 器具の利用希望がありましたら職員にお声掛けください。

2 以前のように体操教室を開催してほしい。 今後に向けて検討して参ります。

3

前に有った器具が無くなって久しい。 皆さまが安全に使用していただけるよう、年１回のメンテナ

ンス及び修理を行っております。しかし修理が困難な機器も

あり、予算の都合上、台数が減少している機器もあります。

ご了承ください。

5

令和7年4月から値上りにより少し高い。 開館以来約30年間、消費税分を除いては値上げを行わずに運

営してまいりました。しかしながら、昨今の物価高騰により

本事業の継続が非常に厳しい状況となっております。何卒ご

理解とご協力をお願い致します。

6
運動相談の講師の回数、もう少し多くしてください。水曜日（2月～3月）は良いですが、金曜

日の夜もストレッチ体操して欲しいです。

金曜日の夜間も運動相談を実施しております。ぜひご利用く

ださい。

7
マシンについてアドバイスが欲しいです。 定期的に運動指導員が運動相談を実施しておりますので、気

軽にお尋ねください。

利用者アンケート（アスレチックコーナー）


